# NOTICANNBE



27 DE DICIEMBRE, 2019.

## **NACIONALES**

#### DESPUÉS DE 2 DÍAS QUITAN PLANTA DE MARIHUANA SEMBRADA EN ANGEL DE LA INDEPENDENCIA

Luego de permanecer más de 48 horas en tierra, personal de servicios de limpia de la Ciudad de México retiró la planta de mariguana que sembraron integrantes del Movimiento Cannábico Mexicano por primera vez de manera no clandestina en la columna del Ángel de la Independencia. Además el personal de limpia de la CDMX revisó todas las esquinas del jardín del Ángel de la Independencia para asegurarse que no había más plantaciones de mariguana.

#### URGE ANALIZAR BIEN EL DICTAMEN SOBRE EL USO DE CANNABIS

El senador priista Jorge Carlos Ramírez Marín exhortó a la sociedad yucateca a

El senador priista Jorge Carlos Ramirez Marin exhortó a la sociedad yucateca a participar en el análisis sobre si se debe de aprobar o no el consumo recreativo de la cannabis en México, tema que discutirán los legisladores en febrero próximo.

"Me señalan como un legislador que se opone a la legalización del consumo recreativo de la cannabis, pero no es así. Yo estoy contra el dictamen porque no cubre muchas cosas, empezando con resolver el tema del combate a las adicciones y del tema de salud", agregó el legislador del tricolor.

#### URGE REGULACIÓN PARA USO MEDICINAL DEL CANNABIS

La regulación del uso medicinal del cannabis en México tiene un rezago de casi dos años y el país no debe ni puede esperar más, afirmó María Fernanda Arboleda en entrevista con NTR, médico colombiana especialista en medicina del dolor y cuidados paliativos. En agosto de este año la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) ordenó de nueva cuenta reglamentar este uso de la marihuana, ahora con un plazo no mayor a los 180 días.



# NOTICANNBE



27 DE DICIEMBRE, 2019.

## INTERNACIONALES

### ITALIA ABRE LA PUERTA A LA LEGALIZACIÓN DEL CULTIVO DOMÉSTICO DE CANNABIS

Un fallo de las secciones penales unidas de la Casación, máximo órgano de la Justicia italiana, afirmó que "no constituyen delito las actividades de cultivo de mínimas dimensiones desarrollados en forma doméstica", según publicó este jueves el diario La Repubblica.

### REGULACIÓN DEL CANNABIS: ENTUSIASMO Y CAUTELA ANTE EL ANUNCIO DEL GOBIERNO

Por un lado los autocultivadores ven como "positivo" el gesto del Gobierno. Quienes trabajan contra las adicciones se mostraron más cautelosos. Referentes del activismo por la regulación del autocultivo y del acceso al cannabis terapéutico "celebran" como "muy positivo" que la ministra de Seguridad, Sabina Frederic, haya anunciado que comenzarán a "estudiar la posibilidad de regular" estas prácticas hoy penalizadas.

#### COCA-COLA NIEGA EL RUMOR SOBRE LA CREACIÓN DE UNA BEBIDA CON CANNABIS

Un rumor viral sostenía que la firma planeaba lanzar una nueva línea de su bebidaclásica en Canadá que contará con extracto de cannabidiol. Coca-Cola Co. está acallando las especulaciones de que está entrando en el negocio del cannabis. El rumor surgió después de que un video publicado en YouTube -luego eliminado-

